

Bestürzt und betroffen müssen wir Abschied nehmen von

Hans-Jürgen Riegler

19. Januar 1958 – 4. Dezember 2022

Hans-Jürgen Riegler arbeitete seit dem 1. Mai 2006 als Chefhauswart in der Schuleinheit Obstgarten. Er hatte eine hohe Berufsehre und ebenso hohe Anforderungen an seine Arbeit. Seine wohlwollende und freundliche Art – immer mit einem Lächeln im Gesicht – wurde von der Schulleitung, der Lehrerschaft, von der Behörde und von den Jugendlichen allseits sehr geschätzt.

Per Ende Januar 2023 hätte Hans-Jürgen Riegler in den wohlverdienten Ruhestand treten dürfen und sich vermehrt auf seine geliebten Töf-Touren freuen können. Leider musste er sich aufgrund seiner Krankheit viel zu früh auf eine andere Reise begeben.

Den Angehörigen von Hans-Jürgen Riegler sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden sein unermüdliches Schaffen für die Stäfner Schule und seinen Frohmut in dankbarer Erinnerung behalten.

Schulpflege Stäfa
Schulleitung und Lehrerschaft Obstgarten
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Verabschiedung hat im Familienkreis stattgefunden.